



JULI

Auch der Monat Juli läßt den Gärtner und Gartenfreund nur sehr wenig zur Ruhe kommen, denn auch in diesem Monate gibt es die mannigfaltigsten Arbeiten im Obst- und Gemüsebau. Im Gemüsegarten müssen die Früchte, welche zum Einmachen bestimmt sind, rechtzeitig gepflückt werden. Die eifrige Hausfrau hat jetzt die Hände voll, um alles in Gläser und Töpfe zu bekommen für den Winter. Von Buschbohnen sind jetzt reiche Mengen vorhanden, so daß jetzt in der Küche kein Mangel an frischem Gemüse herrscht. Ferner liefert der Gemüsegarten jetzt Obergohlrabi, Karotten, Blumenkohl, Wirsing, Weiß- und Rotkohl, Kopfsalat, Frühkartoffeln und Mangold in Hülle und Fülle. Auch Steckzwiebeln, Schalotten und dergl. werden bei trockenem Wetter aufgenommen und einige Tage bei Sonnen-